



おとひめ

令和7年10月22日(水)



運動会のご参観、ご協力、ありがとうございました

山口小学校長 吉村 康介

運動会・運動会延長戦

今年度の運動会は、雨天のため急きょ体育館での開催となりました。急な予定変更にもかかわらず、温かくご理解・ご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。

屋外で予定していた種目も、後日無事に実施することができました。平日にもかかわらず応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、地域の皆様の姿に、子どもたちは大きな励ましを受けていました。お忙しい中、本当にありがとうございました。子どもたちの成長と、支えてくださる皆様の存在に、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

運動会の締めくくりとなった解団式では、各団の応援団員が一人ひとり、自分の思いを語りました。涙ながらに感謝の気持ちを伝える団長の姿もありました。これまでの努力や仲間への思いがあふれる言葉に、会場全体が静かに耳を傾けていました。そして、応援団員一人ひとりに温かい拍手を送る児童たちの姿からは、互いを認め合い、支え合ってきた日々の積み重ねが感じられました。小規模校だからこそ、一人ひとりの存在が大きく、心に深く残る運動会となったことを、改めて実感しています。



運動会の舞台裏で

運動会を目前に控えた夕方、会議を終えて、ふと校長室の窓からグラウンドを見下ろすと、職員がテントの設営作業をしている姿が目に入りました。「手伝えず申し訳なかったな…」と思いながら目を凝らすと、そこには中学校のジャージを着た子がトンボをかけている姿がありました。さらに、グラウンドの中央では草を抜いている女性、別の場所では男性が整地作業をしてくださいました。そして、いつも見ている元気な6年生児童の姿もありました。なんと、児童のご家族が家族総出でグラウンド整備をしてくださっていたのです。私はこれまでいくつもの学校に勤めてきましたが、こんな光景を目にしたのは初めてです。子どもたちや学校のためにと、ご家族の大切な時間を費やしてまで支援していただけたことに、心から感謝するとともに、素敵なご家族だなと思いました。